

Martes 9 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=XL2eGoHx9sY&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=XL2eGoHx9sY&feature=player_embedded)

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/ec38b67/click-gobernacion-de-santander-8-9-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

### Titulares

- *Gobernador de Santander, de corazón con la Policía Nacional*
- *Con apoyo del Gobernador, joven futbolista viajará a Inglaterra a jugar en el Bolton*
- *Idesan desembolsó más de \$1.199 millones para crédito estudiantil*

## “Hay suficiente sangre para atender necesidades”: Secretario de Salud de Santander, Ricardo Flórez

**BUARAMANGA.** En Bucaramanga y su área metropolitana hay suficientes unidades de sangre para suplir las necesidades de clínicas, hospitales y entidades promotoras de salud (IPS y EPS) públicas y privadas del departamento, expresó el secretario de Salud de Santander, Ricardo Flórez Rueda.

La afirmación la hizo el funcionario ante la falsa alarma despertada en la ciudad ante el cierre temporal del Banco de Sangre (Hemoteca) del Hospital Universitario de Santander (HUS) por parte del Invima.

### Garantizado suministro de sangre

Ricardo Flórez Rueda dijo que los bancos de sangre de la Clínica Metropolitana y de la Fundación Cardiovascular (Foscal) continúan abiertos y tiene la capacidad de suministrar las unidades que el Hospital Universitario de Santander (HUS) requiera en cualquier momento.

El Secretario de Salud expresó que por ahora el Banco de Sangre del HUS trabaja sobre los protocolos y un plan de mejoramiento en la prestación de los servicios de captación y entrega de unidades de sangre, que estarán listos en unos 30 días.

## Gobernador de Santander, de corazón con la Policía Nacional

**BUCARAMANGA.** Un llamado a que la ciudadanía trabaje de la mano con la Policía Nacional para derrotar a los criminales y demás delincuentes, y vivir en una Colombia en paz, hizo el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante el lanzamiento del Plan Integral Policial para la Seguridad del Ciudadano, Corazón Verde.

La actividad se efectuó este martes en el auditorio del Parque del Agua del Acueducto Metropolitano de Bucaramanga, donde el Mandatario seccional informó que su administración está comprometida íntegramente en mejorar la seguridad ciudadana y fortalecer la convivencia y la tranquilidad en el departamento.

“Esta importante estrategia será un éxito. Sin embargo, es importante tener los recursos suficientes para garantizar la seguridad en el departamento, razón por la cual presentamos un proyecto a la Asamblea para obtener recursos que se invertirán en la compra de cámaras de seguridad, patrullas y estaciones, entre otros”, dijo el Gobernador.

### Corazón Verde

El brigadier general José Ángel Mendoza, comandante de la Policía Metropolitana de Bucaramanga, expresó que el Plan Integral para la Seguridad del Ciudadano, Corazón Verde, contempla 16 estrategias que incluyen convivencia y seguridad ciudadana, lucha frontal contra el narcotráfico, bandas criminales, protección a poblaciones vulnerables, seguridad vial, microtráfico, hurto a celulares, delitos informáticos, secuestro y micro extorsión, población a la infancia y adolescencia, contrabando, terrorismo, seguridad rural y minería ilegal.

## Con apoyo del Gobernador, joven futbolista viajará a Inglaterra a jugar en el Bolton

**BUCARAMANGA.** Como una muestra del compromiso con la juventud y el deporte, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, aportará recursos para costear el viaje a Inglaterra del joven Anderson Salcedo, uno de los diez talentosos del fútbol colombiano que fueron elegidos por el equipo Bolton Wanderers para competir en el torneo ‘Grand Skills Final’.

El Mandatario seccional se comprometió con el joven santandereano a subsidiar un pasaje a Inglaterra, a raíz de su admiración por esta promesa del fútbol regional.

Anderson Salcedo expresó que “para mí fue un gran triunfo haber ganado la convocatoria que realizó el Bolton en Bucaramanga, pero ahora, representar a Santander en el viejo continente es un compromiso que asumo con mucha responsabilidad. No tengo recursos para viajar, pero con el apoyo del Gobernador estoy cumpliendo con mi sueño”.

### **Campeón**

Desde los 6 años Anderson Salcedo dedica sus ratos libres a jugar fútbol. Hoy, a sus 17 años, su táctica y juego como volante creativo le permiten viajar a Inglaterra para tener la oportunidad de aprender las técnicas del Bolton, uno de los mejores y más tradicionales clubes ingleses.

Además, este joven santandereano podrá mostrar sus calidades futbolísticas a los directivos y entrenadores de diversos clubes deportivos de Inglaterra durante el torneo ‘Grand Skills Final’, y así tener la opción de ser contratado por algún equipo de esta importante liga de fútbol europea.

## **Idesan desembolsó más de \$1.199 millones para crédito estudiantil**

**BUCARAMANGA.** Más de 1.199 millones 344 mil pesos desembolsó el Instituto Financiero para el Desarrollo de Santander (Idesan) para 286 créditos solicitados por estudiantes que decidieron matricularse en distintas carreras, especializaciones y maestrías que ofrecen universidades locales y nacionales.

Este desembolso corresponde al 40% del valor inicial del convenio firmado entre Idesan y Coopfuturo, que asciende a 3.000 millones de pesos, recursos con los cuales se espera cubrir la demanda estudiantil para esta vigencia.

“Este nuevo convenio nos permite expandir nuestro campo de acción y llegar a todas las universidades de Santander, con lo cual garantizamos una cobertura total”, dijo Vicente Rodríguez Ferreira, gerente de Idesan

Este año, el Idesan ha desembolsado la suma de 1.701 millones 962 mil pesos, con lo que se han beneficiado 901 personas.